

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 05. November 2014

Ausschilderung Neroberg

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat ein Optimierungskonzept hinsichtlich einer besseren Ausschilderung des Nerobergs, insbesondere aus dem Rabengrund kommend, vorzulegen.

Begründung:

Der Neroberg ist als eine der Hauptattraktionen der Landeshauptstadt Wiesbaden (Nerobergbahn, Griechische Kapelle, Opelbad) insbesondere für Wanderer und Radfahrer nur unzureichend ausgeschildert. Sowohl Wiesbadener als auch Ortsunkundige haben Schwierigkeiten den Neroberg mit seinen Attraktionen zu finden.

Beschluss Nr. 0105

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher